



Además de los stands se realizó una cata de mieles del Maule, donde los visitantes votaron por la mejor de ellas con su preferencia.



Esta feria desarrollada en Talca se enmarca dentro de las actividades del Día de la Miel, que en Chile se celebra cada 6 de agosto para promover su consumo.

**EVENTO FUE ORGANIZADO POR MESA APÍCOLA PRESIDIDA POR SEREMI DE AGRICULTURA**

## Décima Feria de la Miel se desplegó en Plaza de Talca con iniciativas de las cuatro provincias maulinas

• Esta versión contó con 20 stands, donde emprendedores y empresas apícolas exhibieron sus productos y realizaron degustaciones, entre otras acciones para impulsar al rubro.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE



En esta muestra de productores y empresas apícolas, había miel y diversos productos derivados de ella, como jabones, shampoos, labiales y estos protectores solares.

**TALCA.** En la Plaza de Armas de la capital regional, emprendedores y empresas apícolas de las cuatro provincias del Maule, dieron a conocer sus productos en la X Feria de la Miel. La actividad fue organizada por la Mesa Apícola del Maule, entidad público-privada presidida por la seremi de Agricultura, Claudia Ramos, que realiza este evento con apoyo de Indap, organizaciones del rubro y el CFT San Agustín, con el objetivo de promover el consumo y visibilizar esta actividad económica en el Maule, cuya versión contó con 20 stands que exhibieron pro-

ductos de la colmena, además de degustaciones, cata de mieles y ventas, que abarcaron desde la miel hasta cosméticos. La seremi de Agricultura recalcó que "somos región líder en cantidad de apicultores y de colmenas... y la mayor parte de la producción, tiene como destino los mercados externos, por ende, aún hay mucho espacio para crecer dentro del consumo per cápita y es importante que los consumidores conozcan de primera fuente lo que hacen los apicultores, para que ese traba-



Entre los productos llamativos en esta décima versión, se encontraban las velas, que tenían diferentes diseños y tamaños, como esta imagen de la Virgen María.

jo sea valorado por su gran relevancia para la salud humana y la de los ecosistemas". Los productores que asistieron a la feria provienen de 12 de las

30 comunas del Maule, que son Romeral, Teno, Licantén, Curicó, San Clemente, Pelarco, Linares, San Javier, Colbún, Cauquenes, Pelluhue y Chanco.



Estudiantes de tercero básico de la escuela Esmeralda de Talca, que andaban de visita en el correo de Talca, se encontraron en la Plaza de Armas con la abejita Arava.



Otro producto que llamó la atención de la comunidad, fue la cerveza artesanal de miel, que se ve en ese stand.